



A LA MÉMOIRE
de Monsieur
Georges VEKEMAN
et de son épouse
Marie-Louise BERTOUILLE

*nés respectivement à Soltegem le 12 mai 1895 et
à Everbecq le 19 janvier 1892 et décédés
à Dilbeek le 4 septembre 1943.*

Par la bonté de leur caractère, ils se firent de nombreux amis; les nobles sentiments de leur cœur et leur douce affabilité leur acquirent l'estime de tous ceux qui les connurent.

Adieu, cher fils et parents, nous vous précédon's là-haut, emportants le souvenir ému de votre affection.

Ne pleurez pas comme ceux qui n'ont pas d'espérance. Nous nous reverrons.

Seigneur, donnez-leurs le repos éternel et faite luire pour eux la lumière qui ne s'éteint pas.